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地区委員会 広報委員会

子どもたちの安心・安全な学校生活を守り、子ど
もたち、そして保護者の皆さまが笑顔になれるよう
なPTAを目指していきたいと考えています。ぜひ
お気軽にご意見やアイデアをお聞かせください。

文教保体委員会

長いマスク生活からようやく
解放され、子どもたちの笑顔が
キラキラ輝いています。
文教保体委員会では、４年ぶ

りの給食試食会や対面でのセミナーを企画していま
す。子どもたちはもちろん、保護者の皆さまにも楽
しい時間を過ごしていただきたいと思います。

施設委員会

今年度は、お互いに会って話ができる
機会が以前のように増えてきそうです。
保護者の皆さま同士の交流や楽しい時

間も増えるといいなと思い、茶話会など
も企画していきます。Webベルマーク活動も、引き
続きご協力のほどお願いいたします。

会長：

パパスクラブは「楽しく、仲良く、無理をせ
ず」をモットーに、２０年以上活動している、お
父さんの集まりです。
コロナが収束してきましたので、今年度は花火

企画に加えて、餅つきなども復活させたいと考え
ています。子どもたちにとっても、大人にとって
も、楽しい１年間にしていきましょう。

5月25日（木）～
６月２日（金）に
PTA総会を書面開催
しました。ご協力あ
りがとうございまし
た。

５月２０日（土）の土曜参観日に実施した
芝生整備では、ＰＴＡ、パパスクラブ、芝
生倶楽部を含め、計６０名程にご協力いた
だきました。
下校前の子どもたちもたくさん参加してく
れて、楽しかった！またやりたい！といった
声も聞かれました。

今年度のPTA委員です。１年間よろしくお願いします！

「子どもたちの笑顔を 会員の笑顔から」

コロナ禍による制限が解除され、ようや
く素顔を見られるようになってきました。
PTA活動もその間に見直し、今また新たな
出発のときを迎えています。
改めて、子どもたちの笑顔に繋がる活動

を目指します。その活動に会員の皆さまが
安心して笑顔で取り組めるよう、共に整備
していきましょう。そうすることで、子ど
もたちが学び育つ環境をより良くするため
の声も、一層強くなることでしょう。
どうぞよろしくお願いいたします。

副会長：

書 記： 会 計：

学級委員会

令和５年度最
初の広報誌が完
成しました！今
年度はレイアウ

トから印刷まで自分たちで行うこ
とで、学校の様子やＰＴＡ活動に
関する情報をよりスピーディーに
お届けします。親しみやすい広報
誌を目標に１年間がんばります。

施設委員
では運動場
の芝生や東
門花壇の整
備等を行っ
ています。

子どもたちが怪我なく気持ち良
く学校生活が送れるような環境
整備を、今年度はボランティア
を募りながら進めて参ります。

マスク生活も
そろそろ終わり
が見えて来て、
学校生活もコロ

ナ前に戻りつつあります。今年度
は集団登校や、地区児童会も行い
ます。地区委員は子どもたちが安
全に、安心して登校、活動が出来
るように見守りをしていきます。
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